



Año V, núm 1920 - Viernes, 04 de Agosto de 2006 - Última Actualización: 09:35h

**GranadaDigital**

No se pierda...

Asociación Provincial de Fibrosis Quística



Mínima: 20°  
Máxima: 36°

Previsión

[Páginas Amarillas](#)[Páginas Blancas](#)[Callejero](#)

## Secciones

- | [Local](#)
- | [Provincia](#)
- | [Andalucía](#)
- | [Nacional](#)
- | [Internacional](#)
- | [Deportes](#)
- | [Universidad](#)
- | [Cultura](#)
- | [Economía](#)
- | [Sucesos](#)
- | [Sociedad](#)
- | [Reportajes GD](#)
- | [Entrevistas GD](#)

## Canales



## Especiales



## VALORACIÓN

Su opinión sobre este artículo :



[Imprimir](#) [Enviar](#)

SEGURIDAD SOCIAL

## GD en...



## Investigadores denuncian 80 casos de irregularidad laboral con los becarios

03/08/2006 - 19:01

Redacción GD

La Asociación de Jóvenes Investigadores de Granada (ASI-Granada), denunció ante la Inspección de Trabajo la situación de 80 becarios por el incumplimiento de la normativa que debe asimilarlos como trabajadores por cuenta ajena, y en consecuencia los efectos de su inclusión en la Seguridad Social.

Según un comunicado de esta plataforma, dicha normativa queda estipulada en el Estatuto del Personal Investigador y en Formación (EPIF), y la Junta de Andalucía lo "está incumpliendo" en "al menos" 80 casos de becarios que trabajan actualmente en centros granadinos del CSIC y la Universidad de Granada.



Tenemos más de 750.000 clientes para su empresa.

Entre



La ASI-Granada afirmó que estos 80 trabajadores "están siendo privados de derechos laborales básicos" tales como la asistencia sanitaria pública o la cotización al sistema de pensiones.

## Servicios

- | [Clasificados](#)
- | [Farmacias de guardia](#)
- | [Museos](#)
- | [Transportes](#)
- | [Televisión](#)
- | [Loterías](#)
- | [Teléfonos](#)
- | [El Tiempo](#)
- | [Ocio](#)
- | [Cartelera](#)



GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail:  
[redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com), [publicidad@granadadigital.com](mailto:publicidad@granadadigital.com)

Granada Digital no secunda ni corrobora los artículos de opinión ni las manifestaciones expresadas en los foros de debate de este diario, y en consecuencia, no se hace responsable del contenido de los mismos.